

Séquence : Marguerite Bays

Introduction

Les enfants savent qu'ils ont eu deux semaines de congé, les vacances d'automne, de la « Toussaint ».

L'animateur peut partir de ce fait pour introduire la rencontre :

- *Est-ce que vous savez pourquoi cette fête de la Toussaint existe ?*

Connaissez-vous des personnes qui font de bonnes choses, des personnes qui rendent les autres heureux ?

Les enfants parleront peut-être de leur grand-mère, de personnes de leur entourage... L'animateur demande de préciser ce que ces personnes font de bien.

- *Il y a des personnes dont on se souvient longtemps après leur mort, parce qu'elles ont fait beaucoup de bien autour d'elles, on les appelle les saintes et les saints de Dieu. Elles ont ressemblé à Jésus.*

La fête de la Toussaint est la fête de toutes ces personnes, celles dont on se rappelle, et toutes celles qui sont inconnues.

Aujourd'hui je vais vous raconter l'histoire de Marguerite Bays, une sainte qui a vécu dans un petit hameau du canton de Fribourg près de Romont.

Le temps de la narration

« Dans une ferme de la Pierra, une grande joie est apparue le 8 septembre 1815. Une petite fille vient de naître, elle se prénomme Marguerite. Son papa et sa maman sont très heureux. Marguerite grandit et comme toutes les petites filles, elle accompagne souvent sa maman. Marguerite est une petite fille qui aime beaucoup Jésus et Marie. Tous les jours, elle s'arrête pour prier. Elle aide sa famille pour le ménage et devient couturière. Elle coud les vêtements pour les gens. Le dimanche après-midi, Marguerite va souvent se promener jusqu'à la chapelle de Notre-Dame du Bois avec les enfants du village. Elle leur apprend à mieux connaître Jésus et joue volontiers avec eux. Marguerite aime aussi beaucoup rendre visite aux malades. Mais un jour, Marguerite tombe gravement malade. Il n'y a pas de médicaments pour la soigner. Elle est miraculeusement guérie. Marguerite aime beaucoup Jésus. C'est pourquoi chaque jour, elle se rend à la messe à pied à Siviriez. A Noël, Marguerite fait une belle crèche et invite tous les enfants à venir la regarder et à prier devant. Marguerite a passé sa vie à faire le bien. Elle est fêtée le 27 juin. »

Le temps de la parole

Est-ce que l'histoire de Marguerite vous fait penser à une autre histoire ?

L'animateur fait préciser ce qui est pareil, ou qui ressemble, dans la situation, dans les attitudes. Les enfants vont peut-être évoquer la parabole du Bon Samaritain ou feront peut-être d'autres liens...

Faire le lien avec la bénédiction du début d'année et l'envoi en mission pour apporter de la joie autour de soi...

Un temps de prière

À l'aide du petit livre de prières « Le bouquet de Marguerite » d'Ariane Jaquet.